



## BENNO WERTH Akte

in Mischtechnik

Bildhauer, Maler und Professor für Bildende Kunst. Lebt in Aachen.

Geboren 1929 in Riesa/Elbe (Sachsen). Studium der Bildhauerei und Malerei in Düsseldorf.

Ab 1950 Berufstätigkeit als Bildhauer und Maler, private und öffentliche Aufträge, künstlerische Kirchenausstattungen und Krankenhausgestaltungen, Straßenund Platzgestaltungen inklusive Brunnenanlagen. Seit 1960 Dozent an der damaligen Pädagogischen Hochschule Aachen, später Ernennung zum Professor für Bildende Kunst und ihre Didaktik. Seit 1986 Professor für Plastisches Gestalten und Formgestaltung an der Fachhochschule Aachen

Über 120 Einzel- und Gruppenausstellungen in 11 Ländern. Dauerausstellung im Benno-Werth-Saal des Stadtmuseums Riesa. Internationale Kunstmessen mit Galerien: Open Art Fair (Utrecht, Niederlande, 2008), Lineart (Gent, Belgien, 2008/2010), Arte Algarve (Loulé, Portugal, 2009), Art Haut-Rhin Alsace (Frankreich, 2010). Arbeiten in öffentlichen Sammlungen und Gebäuden im In- und Ausland.

Sculptor, Painter and Professor for Fine Arts. He lives in Aachen.

Born in Riesa/Elbe (Saxony) Germany, in 1929. He studied sculpture and painting in Düsseldorf.

Since 1950 working as sculptor and painter, private and public orders, art designs of churches and hospitals, designs of streets and places, fountains included.

Since 1960 appointment as lecturer at the former Aachen Pedagogic-University, later professor for fine arts and their didactic.

Since 1986 professor for plastic design at Aachen University of Applied Sciences.

Over 120 exhibitions (single and in groups) in eleven countries.

International Art Fairs with Galleries: Open Art Fair in Utrecht (The Netherlands) in 2008,

Lineart in Gent (Belgium) in 2008/2010, Arte Algarve in Loulé (Portugal) in 2009, Art Haut-Rhin Alsace 2010. Permanent exhibition in "Benno-Werth-Hall", Municipal Museum Riesa/Elbe Germany. Works in national and international Public Collections and Buildings.



















Fotos der Bilder Uwe Piper

Benno Werth Kesselstr. 88, D-52076 Aachen Fon +49 2408 7546, Fax +49 2408 7812 www.bennowerth.de benno.werth@bennowerth.de



